



AUS DEN GEMEINDEN

Treue Mitglieder und Vereinsmeister

Rassegeflügelzuchtverein hat 160 Mitglieder – Lob für Nachwuchsarbeit

Von Veronika Lengfelder

Wallersdorf. Zur Jahresversammlung hatte der RGZV am Samstagabend in das Gasthaus Haselbeck in Moosfürth die Mitglieder eingeladen. Erster Vorsitzender Friedrich Geißler begrüßte dazu die Mitglieder, zweiten Bürgermeister Daniel Schneider, Gründungs- und Ehrenmitglied Georg Dombeck, die Züchterfrauen und die Jungzüchter.

Die Versammlung gedachte des verstorbenen Mitglieds Konrad Piller. Friedrich Geißler berichtete von zahlreichen Veranstaltungen des Vereins. Ein Höhepunkt im Vereinsgeschehen war die Gruppenschau im November im Bauhof. Derzeit gehören 160 Mitglieder, davon zwei Ehrenmitglieder und 20 Jugendliche zum Verein. Dem Kassenbericht, vorgetragen von Reinhard Bernstetter, bescheinigten die Kassenprüfer Franz Zistler und Johann Meinberger einwandfreie Führung. Der Kassier forderte die Mitglieder auf, Kontoänderungen bei Mitgliedern der Vorstandschaft unverzüglich zu melden.

Zweiter Bürgermeister Daniel Schneider lobte den Verein für seine Nachwuchsarbeit. „Bei euch ist die Jugend gut aufgehoben, ihr vermittelt Spaß und Gemeinschaftsgefühl. Macht weiter so.“

Als nächster Tagesordnungspunkt stand die Ehrung der Vereinsmeister an. 1. Vereinsmeister Tauben 2015 mit Elsterkröpfer-Tauben rot und schwarz, Punkteschnitt 94,75 Josef Schweickl; 2. Vereinsmeister mit Texaner Tauben kennfarbig dunkel, schwarz, blau gehämmert und rotfahl Punkteschnitt 94,125 Josef Hilmer; 3. Vereinsmeister mit King-Tauben, weiß Punkteschnitt 93,75 Alfons Schneider; 4. Vereinsmeister mit Süddeutsche Schildtauben Punkteschnitt 92,875 Sylvia Weinzierl. 1. Vereinsmeister Hühner mit Zwerg New-Hampshire, goldbraun Punkteschnitt 95,3751 Franz Zistler; 2. Vereinsmeister mit Brahma weiß-schwarzcolumiba Punkteschnitt 95,0 Fritz Geißler und 3. Vereinsmeister mit Zwerg Australorps, schwarz,



Den Vereinsmeistern gratulierte zweiter Bürgermeister Daniel Schneider (rechts): Fritz Geißler (vorne von links), Franz Zistler und Rupert Weinzierl jun. sowie Josef Schweickl (hinten, v.l.), Sylvia Weinzierl, Josef Hilmer und Alfons Schneider. – Fotos: Lengfelder



Urkunde, silberne und goldene Vereinsnadeln überreichten Vorsitzender Fritz Geißler (links) und zweiter Bürgermeister Daniel Schneider (rechts) an Siegfried Fischer (sitzend v.l.), Alfons Schneider und Josef Simml sowie (hinten, v.l.) Sylvia Weinzierl, Waltraud Schneider, Rudolf Lukas, Bernhard Kettl und Herbert Seubert.

Punkteschnitt 94,625 Rupert Weinzierl jun.. Die Vereinsnadel in Silber für langjährige Mitgliedschaft erhielten Balthasar Bentele, Bernhard Kettl, Rudolf Lukas, Herbert Seubert, Rudolf Schafhauser, Waltraud Schneider, Sylvia Weinzierl und Manfred Zapf, die Vereinsnadel in Gold bekamen Siegfried Fischer, Alfons Schneider und Josef Simml.